

Zufrieden mit dem Job?

Die **Arbeitszufriedenheit** der Südtiroler steigt wieder leicht an. Doch die Arbeitnehmer sind nicht mit allem glücklich.

Südtirols Arbeitnehmer äußern sich zufrieden mit dem Ansehen des Unternehmens, für das sie arbeiten, und mit ihrer Stellung in der Gesellschaft. Etwas weniger mit den Weiterbildungsmöglichkeiten, dem Führungsstil des Vorgesetzten und dem aktuellen Einkommen. Das hat das Arbeitsförderungsinstitut (AFI) mithilfe einer Umfrage erhoben.

„Der wunde Punkt sind die unzureichenden Aufstiegs- und Karriere-möglichkeiten. Hier würden sich Südtirols Arbeitnehmer konkretere Chancen wünschen“, betont **AFI-Präsidentin Christine Pichler:**

Ganz allgemein sagt der **AFI-Forschungsmitarbeiter Friedl Brancalion:** „Nach den Dämpfern der beiden Vorjahre hat sich die Einschätzung der Arbeitszufriedenheit querdurch wieder aufgehellt. Das ist auf das positive Südtiroler Wirtschaftsklima zurückzuführen.“

